

# Kabarett mindener stichlinge



Kabarett Mindener Stichlinge

## **Leseabend mit den Stichlingen Die Not macht erfinderisch**

Die Mindener Stichlinge sind immer für eine Überraschung gut. Ganz aktuell steckt das Team der Amateur-Kabarettisten um Gründer Birger Hausmann mitten in der Erarbeitung des neuen Programms mit dem Titel „Maskenball“. Ob, wann und wie sie das in 2021 proben und aufführen können, steht wegen der Corona-Krise allerdings in den Sternen. Schon 2020 musste die Tournee durch Ostwestfalen und Niedersachsen abgebrochen werden.

Die Stichlinge haben sich jedoch etwas überlegt, mit dem sie allzu großen Entzugserscheinungen unter ihren vielen Fans kurzfristig entgegen zu wirken hoffen. Gleichzeitig wollen sie neugierig machen auf das neue Programm im 55. Jahr ihres Bestehens, denn die Hoffnung, es doch auf die Bühne bringen zu können, stirbt zuletzt.

In Krisenzeiten muss man zusammenhalten und Ideen entwickeln damit es weiter geht. So planen die Stichlinge szenische Lesungen, musikalisch umrahmt und präsentieren Ausschnitte aus ihrem neuen Programm. Ein knackiges 60-minütiges Amuse-Gueule auf das hoffentlich im Herbst stattfindende komplette Menü: >Maskenball. Eine Revue à la carte<.